

Veranstaltungen des VdK für die Lebenshilfe Giengen

Am Freitag, dem 26. Juli waren die Bewohner der Lebenshilfe Giengen sowie der Vorstand Herr Welsch bei dem VdK in Sontheim zu Besuch. Dieser veranstaltete das Event nun schon zum dritten mal. Auf dem IGS- Gelände gab es zu Beginn gegrilltes und später dann Kaffee und Kuchen. Die Bewohner waren auch begeistert über die Rundfahrten mit den Eisenbahnen. Die Stimmung war ausgelassen und alle freuten sich über den Ausflug, der Abwechslung in ihren Alltag brachte. Das ein oder andere mal wurde vor Freude laut gejubelt. Alles in allem, eine gelungene Veranstaltung, die voraussichtlich auch nächstes Jahr wieder stattfindet.